

EDITORIAL

El Grupo de Filosofía Latinoamericana de la UNC, presenta el primer número de nuestra revista, ***Intersticios de la política y la cultura. Intervenciones latinoamericanas***. La misma reúne trabajos originales de investigaciones y estudios que consideramos de importancia para el desarrollo de una filosofía latinoamericana en permanente diálogo con las ciencias sociales y las humanidades. Diálogos que permitan promover una mayor circulación de producciones de las diferentes disciplinas con contenidos transversales, interesados en problemáticas latinoamericanas que tratan los modos de conocimiento, las formas en las que los abordamos, estudiamos, construimos y practicamos.

En este primer número de julio de 2012 el tema "**Geopolítica y sujetos: Emergencias y Subalternidades en América Latina**".

Los artículos seleccionados para este número se ocupan de la problemática relativa a las tensiones planteadas en torno a las complejidades en la configuración de lo político y a las subjetivaciones que instituyen dicha dimensión. Así son tratados los tópicos de la democracia radicalizada, la necropolítica, y la cuestión de la nación en temporalidades heterogéneas. En la misma dirección se presentan trabajos que ofrecen diferentes formas de la *subjetivación* política, tales como los movimientos sociales, la cuestión de la negritud y lo subalterno.

Especialmente en este número contamos con el aporte generoso de Horacio Cerutti Guldberg quien actualiza las tareas pendientes en el campo latinoamericanista para las nuevas generaciones.

Córdoba, julio de 2012